



Bourse : La Sotemail perd sa filiale russe et avec elle 390 mille DT

A la fin du 1^{er} semestre 2019, la Sotemail, du groupe de Lotfi Abdennadher, a augmenté ses revenus d'un peu plus de 5 MDT, ses charges d'exploitation d'un peu plus de 3 MDT et réalisé un résultat net de 1,016 MDT, en hausse aussi par rapport aux 0,203 MDT de la même période de l'exercice 2018. Ses Commissaires aux comptes attirent cependant l'attention sur l'état de sa filiale russe «LTD KIT», créée en 2015 pour promouvoir ses exportations dans la zone eurasiennne.

La filiale a cependant connu des difficultés financières et se retrouve désormais à l'arrêt. Ils attirent aussi l'attention sur «l'existence de créances douteuses pour un montant de 1,526 MDT, notamment sur la filiale russe pour 0,390 MDT, une créance de 0,449 MDT sur un client libyen, une autre de 0,344 DT sur un client algérien et une dernière de 0,584 MDT sur un client jordanien.

On notera à la fin que la Sotemail avait bénéficié d'une amnistie fiscale, sur les intérêts et pénalités de retard, pour un total de 0,404 MDT, dont 241 mille DT relatifs à 2018 et 163 mille DT relatifs à des exercices antérieurs.

Source : African Manager